

**SENAPRED DECLARÓ ALERTA POR TORMENTAS ELÉCTRICAS:**

# Incendios forestales se mantienen activos en dos regiones del país

Una serie de incendios forestales combatió la Conaf durante este fin de semana. Ayer estuvo trabajando en tres regiones (Ñuble, La Araucanía y Los Lagos); sin embargo, según el reporte de Conaf, a las 19:10 horas, quedaban dos en combate. Uno de ellos era el incendio Nahuil-tad, en Chonchi, Los Lagos, que afectaba 5,5 hectáreas y mantenía una alerta roja desde Senapred. El otro se ubica en La Araucanía, en específico, la comuna de Melipeuco, y afectaba 3 hectáreas.

Ayer, Senapred emitió una alerta temprana preventiva por tormentas eléctricas para hoy y mañana en La Araucanía y Los Lagos. El director del organismo en La Araucanía, Ian Gorayeb, llamó a "evitar toda actividad al aire libre en presencia de este fenómeno de inestabilidad atmosférica". En particular, alejarse de árboles u objetos metálicos que puedan atraer rayos. "Los incendios forestales en parques nacionales, en alta cordillera, en estas condiciones, son altamente complejos".